

平成28年12月31日

従業員各位

株式会社 徳・
ノリックス株式会社・有限会社和公
代表取締役 鷺岡和徳

前略、今月も業務に専心いただきありがとうございます。

今年の年末は昨年と同様におせち料理の製造に臨時アルバイトさんも100人以上お手伝いいただきながら全社スタッフ総動員で対応いたしました。おかげをもちまして前年を上回る製造個数と売り上げとなりましたことをご報告いたします。

1年間を振り返りながらそれぞれの店舗で社業に邁進いただいている皆様の顔を思い出し皆様からいただいた小さな改善の提案や頑張りに対して心から感謝を申し上げたいと思います。

まず「葬儀仕出し業務」は家族葬等が原因で売り上げは縮小傾向にあります。しかしながら専門店である「三徳庵(北店、平野店、東大阪店、大正店)」の業績は堅調に推移しています。それらの店舗のお客様のアンケートも高い水準で回答いただき、サービス面にいたっては「感動した」という担当スタッフ名指しのコメントも沢山いただいています。

本店の仕出し業務もお弁当やパーティー事業の推進で新たな得意先様も増え 11月は前年対比150%の売り上げをいただきました。

奈良の里山料理「ほうらんや」も着実にリピーターが増え現在提供中の「ローストビーフ丼」は大ヒット商品となっています。アルバイトだけで運営する東大阪の「満腹のりちゃん」も前年よりも増収増益となり柔らかく炊き込んだスジ肉と牛肉を目の前の鉄板で炒めて作る「トラック野郎」という丼はそのネーミングの楽しさも含めてこちらの店舗の売れ筋となっています。

私どもの会社で働く多くのスタッフが「もっとお客様に喜んでもらうためにはどうすればいいか」「もっと効率よく仕事をする事が出来ないのか」「もっと仕事を楽しくする方法はないのか」を考えてくれることで会社は成長していきます。社長の責務として更なる山の頂を目指して時流に沿った経営を進めて参ります。スタッフの皆様の引き続きのご協力宜しくお願い申し上げます、2017年が皆様にとって素晴らしい年になります事をお祈りいたします。

「私たちはお客様のために常に新しいことに挑戦し、食生活に**新たな価値**を創造しつづけます。」

すべては自分のために。

すべてはお客様のために。

すべては会社のために。

すべては社会のために。

来年も一緒に頑張りましょう

草々